



Realizan en San Lázaro la lectura del libro “Todos deberíamos ser feministas”

Boletín No. 4715

- La Secretaría General, la Unidad para la Igualdad de Género, el Sindicato de Trabajadores y la Biblioteca Legislativa impulsan el círculo de lectura “Páginas de género”

La Secretaría General, la Unidad para la Igualdad de Género, el Sindicato de Trabajadores y la Biblioteca Legislativa, de la Cámara de Diputados, llevaron a cabo la lectura del libro “Todos deberíamos ser feministas” (2014), de la escritora nigeriana Chimamanda Ngozi Adichie, quien aborda en sus trabajos literarios temas como el machismo, la violencia y la discriminación.

Este ejercicio se enmarcó en el círculo de lectura denominado “Páginas de género”, que impulsan estas cuatro instancias de la Cámara de Diputados, y que tiene como objetivo invitar a la reflexión sobre los estereotipos de género.

La directora de Bibliotecas y Archivo de la Cámara de Diputados, María Vázquez Valdez, señaló que este ciclo de lectura busca llevar a sus participantes a encontrar la conciencia para ser mejor persona, no sólo en el ámbito institucional, grupal, sino también en lo individual.

Explicó que en esta ocasión enfocan su análisis en la lectura “Todos deberíamos ser feministas”, de Chimamanda Ngozi Adichie, nacida en 1977 en Nigeria, quien ha escrito novelas, ensayos e impartido conferencias y cátedras, y que su trabajo abrió un parteaguas en el pensamiento en torno al género.

La titular de la Unidad para la Igualdad de Género de la Cámara de Diputados, Yuriria García Núñez, dijo que los talleres que ha impartido el área a su cargo han sido enriquecedores, ya que permiten conocer lo que se hace dentro del Palacio Legislativo.

Subrayó que, a pesar de ser un taller de lectura donde se explorarán diversos conceptos del feminismo, también se hará reflexión personal de quiénes somos, pues este libro narra la historia de la autora respecto a cómo se sentía a la hora de migrar de Nigeria a Estados Unidos.

En su turno, Mariselva Muñoz García, secretaria de Acción Femenil del Sindicato de Trabajadores de la Cámara de Diputados, invitó a las y los asistentes y al personal de este recinto legislativo a integrarse a estos ciclos de lectura, los cuales tienen como propósito promover esta actividad literaria y una convivencia sana y productiva.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

28/07/2023

LEGISLATIVO

Chimamanda Ngozi Adichie es una escritora, novelista y dramaturga feminista nigeriana. En su literatura aborda temas contemporáneos como el machismo, la violencia y discriminación y se caracteriza por incluir referentes africanos. Su libro “Todas deberíamos ser feministas” es un ensayo basado en una conferencia mundial donde ofrece una definición de feminismo para el Siglo XXI que sienta las bases para un mundo más justo para mujeres y hombres.

La dinámica del círculo consistió en la lectura de 28 fragmentos de la obra “Todas deberíamos ser feministas” y, posteriormente, se realizaron tres preguntas detonadoras en las que el público compartió sus reflexiones.

